
Jahresbericht 2018 der Badmintonabteilung 

 

 

Spielbetrieb  

Wir haben Anfang des Jahres viele Abgänge durch Wegzug, Studium oder Verletzungen 

gehabt.  

 

Dadurch waren teilweise oft nur 50 Prozent der Spielflächen besetzt.  

 

Zum Herbst hin hat sich die Lage wieder normalisiert.  

 

Geräte  

 

Wir haben neue Stützen erhalten  

Diese wurden bis 2019 aufbewahrt, weil eine angemessene Unterbringung in der Sporthalle 

nicht gefunden wurde.  

2019 wurde das Problem gelöst.  

 

Turniere  

Leider haben wir an keinen externen Turnieren teilgenommen. Zumindest nicht in dem 

Umfang wie geplant.  

 

Gemeinschaft  

Im Sommer hat sich die Truppe gemeinsam zum Grillen getroffen, um die Gemeinschaft zu 

stärken und neue und alte Mitglieder zu treffen.  

 

 

 

Mit freundlichem Gruß 😉 

M. Beeckmann 


